

Roa, 09 de septiembre de 2013

DON ENRIQUE PASCUAL, PRESIDENTE DEL CONSEJO REGULADOR DE LA DENOMINACIÓN DE ORIGEN RIBERA DEL DUERO

Es presidente de Bodegas Pascual S.A. y ha sido elegido por unanimidad del pleno del Consejo Regulador de Ribera del Duero.

El Pleno del Consejo Regulador, reunido hoy en sesión ordinaria, ha elegido por unanimidad a Don Enrique Pascual García como presidente del Consejo Regulador.

Esta decisión se elevará a la Excelentísima Sra. Consejera de Agricultura y Ganadería para proceder a su nombramiento, en virtud de lo establecido en la Ley de la Viña y del Vino de Castilla y León.

Don Enrique Pascual García es el presidente de Bodegas Pascual S.A, elaboradora ribereña con sede en Fuentelcásped (Burgos). Desde el año 2002 preside también la Asociación de Bodegas de Ribera del Duero (Asebor). Ha sido vocal del Consejo Regulador durante la anterior legislatura, en representación de Asebor por el sector productor. Ocupará el cargo de presidente del Consejo Regulador durante los próximos cinco años.



bueno sabe a Ribera

Fotografías en:

<http://www.flickr.com/photos/riberadelduero/sets/72157635445317323/>

Rebeca Ruano García

Dpto. de Comunicación y Promoción

Consejo Regulador de la Denominación de Origen Ribera del Duero

☎ 947 54 12 21

✓ rruano.comunicacion@riberadelduero.es



bueno sabe a Ribera